
 

 

 

Verbale n 3/2124 
 

del  CONSIGLIO D'ISTITUTO 

Il giorno lunedì  16 maggio ’22 alle ore 14,00 in presenza nella sala riunioni dell’Istituto si è riunito il 
Consiglio d’Istituto per deliberare e discutere del seguente punto all’O.d.g.: 

1. Conto Consuntivo E.F.2021; 
2. Nuovi indirizzi di studio 
3. Viaggio d’istruzione; 
4. PCTO 
5. Iscrizioni a.s.2022/23: contributi  
6. Rinnovo Bouvet ; 
7. Rinnovo servizio di vigilanza e portierato; 
8. Concessione palestre in orario extrascolastico 
9. Variazioni di bilancio; 
10. Varie ed eventuali. 

Presiede,  la Sig.ra  Lisa Compagnone funge da segretario il prof. Vincenzo Pepe. Sono presenti IL 
Dirigente scolastico prof.ssa Annamaria Orso a e  i sotto elencati membri: 

 

Componente DOCENTI: presente assente 

PEPE VINCENZO X 
 

FUSCO MORENA X 
 

GARZIA MARINA 
X

 

MONTE ASSUNTA X 
 

VALSIGLIA ANNUNZIATA 
X

 

COPPOLA CIRO X 
 

RINALDI GIOVANNI,  
X 

PUGLIESE RAFFAELE X 
 

Componente ATA 
   

D’AURIA VINCENZO 
X  



 

 

 

GIARDIELLO ANGELO ANTONIO X 
 

Componente GENITORI 
   

COMPAGNONE LISA X   

IORIO GIOVANNA  
X 

BUONOMO LIA  
X 

RUSSO MAURO X 
 

Componente STUDENTI 
   

BOGGIA ALESSIA  X 

BOSSO PHOEBE   X 

PARIBELLO CARMEN  X 

RULLO ANDREA   X 

 

Constatata la validità il presidente dichiara aperta la seduta. Si passa a discutere del primo punto 
all’odg: Conto Consuntivo E.F.. 2021 In merito, relaziona il DSGA Sig. Angelo Giardiello  che dopo 
articolata e dettagliata spiegazione del conto consuntivo chiede l’approvazione, il Consiglio, visto il parere 
favorevole dei Revisori dei conti,  all'unanimità dei presenti approva e delibera (del. n° 7/2124). 
Si passa a discutere del secondo  punto all’odg: Nuovi indirizzi di studio. Sul punto relazione la D.S. 
ricorda che il trend delle iscrizioni indica la necessità di attivare nuovi indirizzi di studio soprattutto nel 
territorio di Casoria- Arpino che presenta una popolazione di circa 30 mila abitanti e risulta priva di 
collegamenti pubblici  con il centro città. Per tale motivo e su richiesta delle istanze dei cittadini di 
quell’area pervenute attraverso contatti con l’amministrazione comunale di Casoria appare necessario 
chiedere, considerato anche la vocazione economica del territorio l’attivazione di un indirizzo tecnico 
di informatica  e professionale di moda. Il dirigente ricorda che per la programmazione dell’offerta 
formativa, gli Istituti scolastici di istruzione secondaria di secondo grado che richiedono nuovi indirizzi 
ed eventuali opzioni del profilo formativo o educativo trasmettono alle Province/Città Metropolitana la 
richiesta allegando le delibere del Collegio dei Docenti e del Consiglio di Istituto. Tali richieste sono 
redatte utilizzando esclusivamente il “Modello richiesta istituzioni scolastiche” e si articolano nei punti: 
- presentazione dell’Istituzione scolastica che richiede l’attivazione dell’indirizzo di studio; - 
descrizione del trend degli iscritti almeno degli ultimi 5 anni; - descrizione dell’indirizzo di studi che si 
richiede di attivare e relative motivazioni; - valutazione in relazione alle opportunità di studi superiori 
ed allo sbocco occupazionale che il titolo di studi potrebbe offrire con riferimento alle caratteristiche 



 

 

del sistema produttivo del territorio. Gli Istituti scolastici di istruzione secondaria di primo grado che 
intendono ampliare la propria offerta formativa con sezioni specifiche (es.: musicali, informatica, …) 
devono trasmettere al Comune il parere espresso dal Collegio dei Docenti, Consiglio di Istituto e 
Dirigente scolastico al fine di rendere concreta la più ampia condivisione e divulgazione delle 
opportunità di formazione presso la propria istituzione scolastica. Il Consiglio  all'unanimità dei presenti 
approva e delibera (del. n° 8/2124). 
Si passa a discutere del terzo punto all’odg: Viaggio d’istruzione. Il D.S. evidenzia che per la fine 
dell’emergenza sanitaria è stato possibile programmare i viaggi di istruzione e le visite guidate sono 
stati convocati i consigli di classe e seguite le indicazioni fornite dagli stessi. Sulla scorta di quanto 
deliberato dai consigli di classe e considerati i tempi brevissimi le direzione si è attivata per organizzare 
il viaggio in Toscana con partenza 18 maggio e rientro 22 maggio in autobus con un contributo a carico 
delle famiglie pari a  230,00 euro. Il Consiglio  all'unanimità dei presenti approva e delibera e ratifica (del. n° 
9/2124). 
Si passa a discutere del quarto punto all’odg: PCTO Il D.S. sottolinea che con la fine dell’emergenza 
sanitaria è necessario e doveroso riprendere i Percorsi per le competenze trasversali e per 
l’orientamento (ex alternanza scuola lavoro), la cui denominazione a seguito dell'Art.57, comma 18 della Legge 
di BILANCIO 2019 è stata rinominata P.C.T.O., è una modalità didattica innovativa, che attraverso 
l’esperienza pratica aiuta a consolidare le conoscenze acquisite a scuola e testare sul campo le attitudini di 
studentesse e studenti, ad arricchirne la formazione e a orientarne il percorso di studio e, in futuro di lavoro, 
grazie a progetti in linea con il loro piano di studi. I PCTO sono obbligatori per tutte le studentesse e gli 
studenti degli ultimi tre anni delle scuole superiori, pertanto si organizzeranno nelle consuete modalità già 
sperimentate di quattro settimane con i consueti partner a partire dal mese di maggio e fino all’inizio del nuovo 
anno scolastico con destinazioni su tutto il territorio nazionale. È previsto un contributo a carico delle famiglie 
pari a 50,00 € e la possibilità per i più meritevoli di prolungare lo stage usufruendo di una borsa di studio 
elargita dall’azienda ospitante. Il Consiglio  all'unanimità dei presenti approva e delibera (del. n° 10/2124). 

Si passa a discutere del quinto  punto all’odg: Iscrizioni a.s.2021/22: contributi In merito relazione il 
DSGA che propone di mantenere anche per il prossimo anno scolastico le stesse quote dei contributi dei 
precedenti anni scolastici e di regolare la fascia di esenzione e di semi esenzione uguale per tutti secondo la 
situazione derivante dalla certificazione ISEE  e conformemente a  quanto previsto dalla legislazione nazionale. 
Pertanto le quote di contributi a carico delle famiglie è fissata in : 150,00 € per tutte le classi dell’IPSSEOA; 
70,00 € per quanto riguarda le classi ITT e 50,00 € per le classi AFM.  Il Consiglio  all'unanimità dei presenti 
approva e delibera (del. n° 11/2124). 
Si passa a discutere del sesto punto all’odg: Rinnovo Bouvet ;  Il DSGA ricorda che già con delibera 
(del. n° 59/1821 il Consiglio di Istituto del  nella seduta del    8 giugno    2021 ha espresso la volontà di 
Mantenere attivo il  servizio di buvette. Il Consiglio all’unanimità dei presenti considerato la permanenza 
dell’interesse ad avere una buvette all’interno della struttura scolastica e visto che in capo al soggetto gestore  
permangono  i requisiti di affidabilità sul piano della sicurezza e dell’igiene alimentare nonché 
all’organizzazione del servizio, delibera che non vi sono motivi ostativi alla continuazione del servizio da parte 
dello stesso gestore “Fratelli Arcieri” di Claudio Arcieri alle medesime condizioni contrattuali già in essere e 
all’offerta relativo al miglioramento del servizio.  Il  Consiglio   all'unanimità  dei  presenti  dopo  ampia  e 
articolata discussione approva e delibera  (del. n° 12/2124). 
Si passa a discutere del settimo punto all’odg: Rinnovo servizio di vigilanza e portierato; sul punto 
relaziona il DSGA il quale dopo aver informato il Consiglio sulla gestione professionale  del servizio da parte 
della società COSMOPOL, propone, anche sulla base delle proposte di  miglioramenti quanti-qualitativi del 



 

 

servizio, di affidarlo alla stessa COSMOPOL alle medesime condizioni economiche.  Il Consiglio  all'unanimità 
dei presenti dopo ampia e articolata discussione approva e delibera (del. n° 13/2124) 
Si passa a discutere dell'ottavo punto all’odg: Richieste utilizzo palestra as 2022/23   Sul punto 
relazione il DS prof.ssa Annamaria Orso , la quale ricorda che nonostante la fine della emergenza 
epidemiologica la scuola resta ancora sottoposta a norme più restrittive che impongono 
raccomandazioni di cautela e propone di essere ancora cauti sul piano sanitario  e di non concedere l’uso 
della palestra. Interviene il DSGA che sottolinea che oltre le condizioni suddette occorre tener presente 
che vi sono state diverse segnalazioni alla città metropolitana negli anni precedenti di inagibilità 
temporanea della palestra per infiltrazioni d'acqua piovana  dal soffitto. Inoltre è da tener presente  un 
ulteriore elemento di rischio dovuto al fatto che la palestra è pienamente integrata e difficilmente 
isolabile dal resto dei locali della scuola e per la sicurezza delle attrezzature dei laboratori oltre 
all’integrità dei beni scolastici, ai prodotti di magazzino e per l’impossibilità di selezionare l’impianto 
di sicurezza collegato alla centrale operativa dell’Istituto di vigilanza escludendo la palestra è opportuno 
non concedere l’uso della palestra. Il Consiglio dopo ampio e articolato dibattito valutato attentamente 
quanto proposto dalla direzione scolastica e quindi considerato inopportuno concedere la palestra per 
mancanza delle condizioni operative psia sul piano igienico-sanitario che su quello della sicurezza della 
struttura e delle condizioni di prevenzione delle intrusioni,all’unanimità il Consiglio approva  e delibera di 
non concedere i locali della palestra (Del. n°13/2124)   
Si passa a discutere del nono punto all’odg: Variazioni di bilancio; Sul punto relazione il DSGA che 
presenta lo schema (allegato) delle variazioni dettagliando analiticamente le ragioni che impongono le stesse.  
Il  Consiglio   all'unanimità  dei  presenti  dopo  ampia  e  articolata  discussione  approva  e  delibera  tutte  le 
variazioni proposte  (del. n° 14/2124) 
 
Considerato che non vi è altro su cui discutere la seduta è sciolta alle ore 15.00  

il Segretario                                                                                                        Il Presidente 

prof. Vincenzo Pepe                                                                                 Lisa Compagnone 


